



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Aristegui

20/06/2024

LEGISLATIVO

Mesa de Análisis / Alfredo Figueroa (Analista)



CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- “El país México en su conjunto tiene 300 distritos, pero como todos sabemos o escuchado, las cámaras están constituidas por 500 **diputados**, 300 son de los que llamamos mayoría relativa, los que son producto de esta geografía y 200 están, digamos, en cada una de nuestras boletas a diputado, si les damos la vuelta encontraremos a qué circunscripción, agrupamiento de entidades y distritos pertenecemos, hay cinco, y encontraremos 40 nombres atrás de esa boleta. Cuando marcamos un partido, el que sea, también estamos votando por la lista que ese partido puso detrás de la boleta para la repartición de estos **diputados plurinominales**, que han tenido una campaña desde hace décadas en México, diciendo ‘los pluris son los flojos, nadie los votó’, eso es una falsedad, la gente los vota cuando vota un emblema partidista porque están en el conocimiento de la gente en el reverso de esa boleta”.

https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-qktx2zomyC_GBU0t?e=gcy4AR